



Nombre de alumnos: JESSICA GUADALUPE VALDMIA
HERRERA

Nombre del profesor: LILIANA
VILLEGAS LÓPEZ

Nombre del trabajo: MAPA CONCEPTUAL

Materia: TEORÍA Y DISEÑO CURRICULAR

Grado: 8VO

Grupo: ÚNICO

Introducción

En este tema veremos de la importancia de las estrategias que se utilizan para la elaboración de un curriculum y para obtener un claro ejemplo de todo lo aprendo durante nuestra vida académica eso nos define el perfil académico el cual poseemos y determinan así nuestra habilidades y nuestros conocimientos

Unidad 3

Estrategias para el diseño, desarrollo y evaluación curricular

El diseño y el desarrollo del curriculum

DISEÑO CURRICULAR

Que es

Es una definición del perfil profesional

Es necesario

la Determinación de los conocimientos y habilidades

la selección y jerarquización de los contenidos

Selección de los contenidos

Distinguir

Profundizar e interiorizar

los métodos de investigación

contenidos de tipo conceptual

son los

objetos, eventos, situaciones o propiedades que poseen atributos de criterios comunes

Modelos de diseño curricular

es una

representación de ideas, acciones y objetos

modelo de la investigación

en una

investigación de la cual emanan permanentemente propuestas de innovación

El diseño de la práctica

Para empezar se debería determinar que es lo que se va a enseñar

distribuir los contenidos y objetivos a lo largo del curso

Unidad 4

La evaluación del curriculum

¿Qué es la Evaluación Curricular?

proceso dinámico, sistemático y continuo que permite valorar la pertinencia del plan de estudios

¿Quién es el responsable de la evaluación del currículo

- Director del Programa
- Comité curricular
- Equipo de profesores designados
- Experto externo

métodos

- El modelo CIPP (Contexto-Insumo-Proceso-Producto)
- El modelo de referentes específicos
- El modelo de Evaluación focalizada
- El modelo Iluminativa
- El modelo de Evaluación Interna y Externa

EVALUACIÓN INTERNA

Enfocada la determinación del impacto del logro académico de los estudiantes

EVALUACIÓN EXTERNA

Permite valorar los logros a nivel general del currículo

La VBC

Puede conceptualizarse como un modelo de evaluación de Análisis de Tareas

Conclusión

Sabiendo el tema damos por entiendo la importancia de cada uno de los puntos para la elaboración de un currículo la forma en que nos beneficia como futuros graduados tenemos que saber cada uno de los pasos para poder tener una mejor visión de lo que estamos realizando